

Energiesparen im Alltag – Tipp 3

Wenn das Herz falsch schlägt



Wie kann ich sparen?

Die Umwälzpumpe ist einer der Hauptbestandteile im häuslichen Heizungsnetz. Jedoch ist das Problem, dass ältere Modelle auch sehr viel Strom verbrauchen. In einem ersten Selbstversuch kann man mit dem Abschalten der Pumpe für einige Tage überprüfen, ob man auch ohne diesen Komfort auskommt. Ist dies nicht der Fall empfiehlt sich ein Austausch gegen eine Hocheffizienzpumpe.

Im Landkreis Traunstein gibt es noch bis zum 30.06.2014 eine Aktion, bei der die Umwälzpumpe für 299 Euro gegen eine Hocheffizienzpumpe ausgetauscht wird.



Wieviel kann ich sparen?

Ein Austausch der Umwälzpumpe spart **bis zu 120 Euro Stromkosten im Jahr**. Durch dieses hohe Einsparungspotential lohnt sich der Austausch bereits nach drei bis fünf Jahren.

